

Fecha 04.11.2009	Sección La Jornada de Enmedio	Página 9
----------------------------	---	--------------------

Los Tigres del Norte cantarán sobre la censura

JAVIER SANTOS, CORRESPONSAL

Puerto Vallarta, 3 de noviembre. Luego de que fueron censurados en diversas **estaciones de radio** del país y en la entrega de los premios Las Lunas –que organiza el Auditorio Nacional– por la canción *La granja*, Los Tigres del Norte advirtieron que responderán no por la vía legal, sino con “canciones”; aseguraron que prevén abordar dicho tema en futuros melodías. Adelantaron que en los próximos días “es probable que haya que hablar acerca de la censura y la apertura que debe haber”. “Creo que ya hubo un aviso importante de que no se puede censurar tan fácilmente a los que cantamos. Siempre que Los Tigres del Norte grabamos una canción pedimos permiso y las canciones son revisadas”, dijo Jorge Hernández, quien agregó que “respetamos a cada uno de los gobiernos”, así como que desde septiembre promueven el disco *La granja*.

